



# がっこうだより

令和3年9月29日  
海南市立異小学校 No. 7  
<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

## 「一生懸命」～みんなの想いが繋がり 笑顔で楽しめる運動会～(児童会)

朝夕涼しくなりました。晴れ渡った空にはうろこ雲。そして、通学路には曼珠沙華、校庭にはコスモスが咲き、見るものすべてに秋を感じられるようになりました。



学校では、今週末の運動会に向けて子供達も先生も元気に踊り、走り、キラキラしています。昨年に引き続きコロナ禍の中の運動会。低学年、中学年、高学年に分かれて実施するため、練習も3つに分かれてします。児童会のスローガンのもと、1年生は2年生に、3年生は4年生に、5年生は6年生に引っ張ってもらい、それぞれが刺激し合って、来てくださった保護者の方にも楽しんでもらえるよう、自分たちの成長を見てもらえるよう頑張っています。

各家庭2名までの参観とし、地域の方にも参観を遠慮していただいているのでたくさんの方に子供達の頑張る姿を見ていただくことができないのが残念ですが、どうか子供達に「頑張ってくるんだよ」の声をかけていただけると嬉しいです。



### ☆1・2年生は・・・

ダンスは「HELLO! HALO!」。リズムよくステップを踏みながら踊ります。最初は、気をつけしてもすぐ体勢が崩れがちだったのですが、練習のたびにピシッと並んだ時の姿がきれいになってきました。応援をよろしくお願いします。



### ☆3・4年生は・・・

流行のK-POPの曲にあわせてダンスをします。難しい振りもあるのですが、みんな覚えるのが早い。リーダーを中心に、タブレットを使いながらグループで練習するなどして、だんだん動きもそろってきました。色とりどりのポンポンを持ってかっこよく踊ります。最後は決めポーズをとるそうです。シャッターチャンス！です。



### ☆5・6年生は・・・

5年生にとっては、初めての組み体操。倒立の練習から始めたのですが、なかなかうまくいかない子も仲間に支えてもらえるようになってきました。声をかけて励まし合いながら仕上げていくのも組み体操のよいところです。そろってくるととてもきれいです。そして、今年はフラッグの演技も取り入れています。6年生にとっては小学校最後の演技です。「やっぱりすごい！」と言える演技や姿を期待しています。



6年生は、競技や演技の他にも、低学年、中学年の運動会で係ごとにお手伝いをお願いしています。高学年として、任された仕事をやりきったという経験と達成感を味わってほしいと思います。当日は、係として頑張っている6年生の姿もご覧ください。

## ☆大きなさつまいもが掘れました！

1年生が、校庭で栽培していたさつまいもを収穫しました。1本のつるからたくさんのさつまいもがとれて「大きいのとったよ」「すごいかたち～」とわいわい言いながら収穫しました。



### ☆上靴をこごし！



2年生は授業で、自分の上靴洗いに挑戦！「家で洗ってる」と慣れた手つきで底も中もゴシゴシしている子もいれば、初めての子も。「優しく洗ってたら落ちないよ」と先生に言われ、「ほ

んまにゴシゴシやな」と力と気持ちを込めて洗っていました。

## ～10月の行事予定～

\*10月行事予定は新型コロナウイルス感染症対策の関連、またはその他の事情により予定が変更になる場合があります。

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	金	交通安全指導 準備	17	日	
2	土	運動会	18	月	
3	日		19	火	陸上記録会(6年) ※無観客で開催予定 みかん収穫体験(3年) 司書
4	月	振替休業	20	水	クラブ
5	火	司書	21	木	
6	水	委員会	22	金	
7	木	就学児健診	23	土	
8	金	社会見学	24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	不審者避難訓練 SC 司書
11	月		27	水	
12	火	SC 司書	28	木	白崎キャンプ(5年)
13	水	(県)到達度調査(4・5年)	29	金	白崎キャンプ(5年)
14	木	海ニャン来校(1年生) 歯科検診(1～6年B組)	30	土	巽公民館文化祭(展示のみ)
15	金	わうくらす(3年) 減災教室(1・5年)	31	日	巽公民館文化祭(展示のみ)
16	土	幼稚園運動会			



### 11月の主な予定

- 4日(木) 歯科検診(1～6年A組)
- 5日(金) 花の苗植え
- 6日(土) 奉仕作業
- 8日(月)・9日(火) 小中合同授業参観  
(中学校は8日のみ)
- 9日(火) 6年生中学校体験
- 11日(木)・12日(金) 検尿1次
- 17日(水) マラソン大会試走
- 24日(水) マラソン大会
- 25日(木)・26日(金) 検尿2次



### ☆地域の方と花の苗植え替えをしました。

9月25日(土)児童10名とBS会の方方で、3cmほどに育ったパンジーとビオラの苗をポットに移し替える方法を教えていただきながら作業をしました。毎年参加してくれる子もいます。だんだん植え替えのスピードが早くなってきて(もちろん丁寧に。)短い作業時間で終わりました。地域の方とのふれあいの機会がなかなかないので貴重な体験をしました。ありがとうございました。この苗は11月5日に校庭へ地域の方と植えます。



◇朝の「おはようございます」の挨拶、ほんとにたくさんの方がしてくれます。

実は最初の頃、すーっと通ってしまう子もいました。でも最近はほとんどの子が挨拶してくれます。声の小さかった子も元気に挨拶してくれます。みなさんの元気な挨拶は魔法の言葉です。挨拶は周りを元気にしてくれます。みなさんの登下校サポートをしてくださっているサポーターのみなさんや地域の方にもその魔法の挨拶してみませんか。◇